



PROPOSITION DU CD PS60+ POUR DISCUSSION

Pour une politique financière humaine

L'augmentation, entre autres, des primes d'assurance maladie, des loyers et des prix des denrées alimentaires de base a atteint un niveau de plus en plus difficilement supportable pour une grande partie de la population. Cela réduit considérablement leur pouvoir d'achat. De plus, les finances publiques – en particulier celles de la Confédération – sont sous pression. Compte tenu de la probable récession et de la situation incertaine du commerce mondial, les assurances sociales, le système de santé, le secteur des infrastructures, le secteur de l'éducation, etc. ont besoin de moyens importants. Les économistes parlent de « deficit spending » (déficit budgétaire) : en période de ralentissement économique, il faut investir massivement (mesures anticycliques).

La présentation notoirement défavorable du budget annuel par le Département fédéral des finances est motivée par des raisons tactiques. Elle vise à rendre populaire la politique d'austérité du DFF. Le PS60+ rejette cette **tromperie antidémocratique**.

L'assemblée des délégués du PS60+ demande donc que **le frein à l'endettement soit révisé**, car il entrave la mise en œuvre d'une politique socialiste.

Il faut également **corriger la politique fiscale néolibérale** qui favorise le capital, les riches et les entreprises.